

Fecha <b>05.04.2015</b>	Sección <b>Primera-Nacional</b>	Página <b>6</b>
----------------------------	------------------------------------	--------------------

# Política polémica va por alcaldía

**POR ANDRÉS GUARDIOLA**  
CORRESPONSAL  
nacional@gimm.com.mx

LEÓN.— La panista y conservadora Luz María Ramírez Villalpando, es la candidata del Partido Humanista a la alcaldía de León.

Ramírez Villalpando fue directora del Instituto de la Mujer Guanajuatense durante la administración de Juan Manuel Oliva, de 2006 a 2012, y es recordada por su posición conservadora, llamando a las mujeres a soportar el maltrato en sus matrimonios “en nombre de Dios y de la familia”.

La exfuncionaria tiene un par de recomendaciones, de parte de la Procuraduría de los Derechos Humanos del Estado de Guanajuato, por haber lanzado un llamado a discriminar a las mujeres con piercings y tatuajes desde su posición como directora del Ins-

tituto de la Mujer guanajuatense hace cinco años.

Se le acusó de obstaculizar a las mujeres que buscan empleo, mismas que ella misma había cesado de su cargo.

“Ustedes no pueden venir a organizar mi evento”, y se negó a dar entrevista durante su presentación a los medios locales de León.

La ahora candidata del Partido Humanista también fue directora del Instituto Municipal de la Mujer en León, y es ingeniero en sistemas computacionales por el Tec de Monterrey en Querétaro, así como licenciada en Orientación Familiar, Universidad de Navarra, Pamplona, España.

Originaria de León, Guanajuato, Ramírez Villalpando es madre de cuatro hijos, y también cuñada del exsecretario de Gobierno de Guanajuato Gerar-

do Mosqueda Martínez, quien está relacionado con la cofradía panista del Yunque.

Durante su vida profesional como empleada pública, Ramírez Villalpando enfrentó acusaciones de aplicar pruebas a sus subalternos, las cuales les cuestionaban sobre su vida íntima, incluyendo episodios de índole religiosa y sexual.

A la exfuncionaria también se le recuerda por decir que las mujeres cuando son violadas, lanzan en la lucha una especie de “espermaticida”, con lo cual “no pueden embarazarse”.

Asimismo, se ha manifestado en repetidas ocasiones y públicamente en contra del aborto y de los métodos anticonceptivos.

De igual manera, ha se manifestado en contra del libro de biología de la Secretaría de Educación Pública (SEP) utilizado en secundaria y sus enseñanzas de educación sexual.



Foto: Andrés Guardiola

Excelsior pidió una entrevista con Luz María Ramírez, candidata del Partido Humanista a la alcaldía de León, pero se negó a concederla.

